

**PENGARUH *LIFE STYLE*, PERSEPSI HARGA
DAN ATMOSFER TOKO TERHADAP PEMBELIAN
IMPULSIF DALAM PERSPEKTIF ISLAM DI TOKO
MILLENNIA CELLULAR KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Ekonomi Syariah**

Oleh :

M. Adam Fernanda
NIM. 1720210099

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
Email: febi@iainkudus.ac.id Website: <http://febi.iainkudus.ac.id>

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : M Adam Fernanda
NIM : 1720210099
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Ekonomi Syariah
Judul Skripsi : Pengaruh *Lifestyle*, Persepsi Harga, dan Atmosfer Toko Terhadap Pembelian Implusif Dalam Islam di Toko Millenia Cellular

Benar-benar telah memulai proses pembimbingan dengan pembimbing skripsi sejak 07 April 2021 sampai dengan 22 Maret 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 22 Maret 2022
Pembimbing

M. Arif Hakim, M.Ag.
NIP. 197901072005011006



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
 Email: febi@iainkudus.ac.id Website: <http://febi.iainkudus.ac.id>

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i :

Nama/NIM : M Adam Fernanda/1720210099
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Ekonomi Syariah
Judul : Pengaruh *Life style*, Persepsi Harga, dan Atmosfer Toko Terhadap Pembelian Impulsif Dalam Prespektif Islam di Toko Millenia Cellular

Telah diujikan pada **04 April 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.E.I</u> NIP. 197206192000031002 Ketua Sidang/Penguji I	04/04/2022	
<u>Dr. H.M.Husni Mubarok ,S.E, M.M</u> NIP. 198012262006041003 Penguji II	04/04/2022	
<u>Husnurrosyidah, S.Pd.,M.E.Sy</u> NIP.198712212028042016 Sekretaris Sidang	04/04/2022	
<u>M. Arif Hakim, M.Ag</u> NIP. 197901072005011006 Dosen Pembimbing	04/04/2022	
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	04/04/2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **M Adam Fernanda**, NIM **1720210099** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Maret 2022
Yang Menyatakan



M Adam Fernanda
NIM 1720210106

MOTTO

إِنَّ الْمُبَدِّرِينَ كَانُوا إِخْوَانَ الشَّيْطَانِ ۗ وَكَانَ الشَّيْطَانُ لِرَبِّهِ كَفُورًا

“*Sesungguhnya orang-orang yang pemboros itu adalah saudara setan dan setan itu sangat ingkar kepada Tuhannya*”.
(QS. al-Isra’:26-27).¹



¹Al-Qur'an dan Terjemahan, *Mushaf Famy bi Syaquin*, (Tangerang: Forum Pelayanan Al_Qur'an), QS. Al-Isra' Ayat 27, 284

PERSEMBAHAN

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang senantiasa telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. *Alhamdulillah Wa Syukurilah* dengan segala kerendahan hati, kupersembahkan karya tulis kecilku ini untuk :

1. Persembahan yang tertinggi hanyalah kepada Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW karena hanya dengan ridho-Nya lah selalu kuharapkan untuk menyertai setiap tapak langkahku.
2. Kedua orang tuaku, alm. Bapak Adnan dan Endang Sulistyowati tersayang, kasih sayang yang ku terima dalam hidupku bagaimana kalian memberikan seluruh perhatian cinta dan doá untukku yang senantiasa mengiringi langkahku.
3. Kepada adikku, Raka Nafidhilala, , yang selalu mengiringi langkahku untuk mewujudkan anganku.
4. Para dosen yang telah membimbingku dari ketiadaan dan kemiskinan ilmu sampai mengerti makna kehidupan. Doá dan restunya senantiasa saya nantikan, semoga ilmu yang telah diperoleh dapat diabdikan untuk perjuangan menegakkan cita-cita "izzul wa al muslimiin".
5. Teruntuk Bapak Arif Hakim, M. Ag. selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu melancarkan segala urusan saya, meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan dalam melakukan penelitian ini.
6. Almamaterku tercinta, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Prodi Ekonomi Syariah IAIN Kudus.
7. Kepada Millenia Cellular Ibu Aftin Meilina yang telah mengizinkan untuk menjadikan tokonya sebagai objek penelitian serta bimbingan dan bantuan dalam menyelesaikan karya ini.
8. Kepada teman seperjuangan Lupi, Asna, Aeni, Arzak, Sulaiman, Rois, zain, dan saipul yang selalu temani setiap langkahku di suka dukaku, kalian semangat dan inspirasiku, semoga kita akan tetap bersama.

Terima kasih sebesar-besarnya untuk kalian semua, saya persembahkan skripsi ini untuk kalian semua. Semoga karya ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang.

Kudus, 04 April 2022

Penulis



PEDOMAN TRANSLITASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Sh/sh	م	M/m	...َ	A/a
ث	S/tsa	ض	Dh/dh	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Th/th	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z/z	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء akhi r	A'/a'	با	Ba>.
د	D/d	ع	A'/a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	اَبْ	Abb	فَلَكِي يَّ	Falaky
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَلَمِي يَّ	'a>lamiy a
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di Waqaf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	اَلْفُرُوعُ	al-furu>'	اَلْقَمَرُ	al-qamar	عَبْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara a'	اَلْقَضَاءُ	al-qad}a>	اَلشَّامُ سُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَلُ الدِّينِ	Jama>lu ddi>n	جَمَلُ الدِّينِ	Jama>l Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum. wr.wb.

Bismillahirramanirrahim

Alhamdulillahirobbil 'alamin. Segala puji syukur bagi Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, yang telah memberikan kesehatan dan kekuatan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang kita nanti-nantikan syafa'atnya di *yaumul qiyamah*.

Berkat karunia dan ridho-Nya skripsi ini dapat terselesaikan dengan judul “Pengaruh *Life style*, Persepsi Harga, Atmosfer Toko Terhadap Pembelian Impulsif Millenia Cellular Kudus” telah berhasil disusun dengan sungguh-sungguh, sehingga memenuhi syarat guna memperoleh gelar sarjana strata satu (S1) pada program studi Ekonomi Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini menemui banyak kesulitan namun berkat Rahmat Allah dan dukungan dari semua pihak, maka penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.akhirnya dengan kerendahan hati penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui persembahan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Supriyadi, S.H, M.H selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan arahan tentang penulisan ini,
3. Bapak Surepno S.E M.Si., Akt. selaku Ketua Prodi Ekonomi Syariah yang senantiasa memberikan arahan untuk mahasiswa Prodi Ekonomi Syariah.
4. M. Arif Hakim, M.Ag., selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam menyusun skripsi ini.

6. Segenap Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan ibuku tercinta yang selalu mendoakan dan memberikan dorongan materi ataupun moral serta memberikan perhatian dan bimbingan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Teman-teman seperjuangan program studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus, khususnya kelas Ekonomi Syariah C angkatan 2017 yang menjadi teman baik selama masa perkuliahan.
9. Semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan baik fisik maupun psikis, yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Jazaakumullahu Khoiron Katsiron, Taqabbalallahu Minna Wa Minkum, Taqabbal Yaa Kariim

Akhirnya, penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Sehingga dengan segala kerendahan hati penulis mohon kritik dan saran yang membangun demi kebaikan di masa yang akan datang dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca pada umumnya dan bagi penulis khususnya. *Aamiin Wassalamu 'alaikum.wr.wb.*

Kudus, 04 April 2022
Penulis



M Adam Fernanda
NIM. 1720210099